



## Die Polizei bittet um Ihre Mithilfe

Seit Freitag dem 07.09.2007  
wird die achtjährige Jenisa Musa  
vermisst.

Letztmalig wurde das Mädchen  
gegen Mittag in einem Mehrfamilien-  
haus im Ihmezentrum gesehen.



Die Polizei bittet Zeugen, die das Mädchen am gestrigen Tag ge-  
sehen haben oder Hinweise auf den Aufenthaltsort des Mäd-  
chens geben können, sich umgehend mit der Polizei  
in Verbindung zu setzen.



**Kriminaldauerdienst**  
Hanomagstr. 7, 30169 Hannover  
Tel.: 0511/109-5222



Niedersachsen

**Notruf: 110**